
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党杉並区議会議員 

週
刊 

です 

こんにちは 
こ う へ い 杉並区善福寺２－２－１１ 

TEL 090-9973-0941 

ホームページ 

http://yamadakohei.jp 
 

右ＱＲコードを 

ご活用下さい 2022.11.3 №461 

11月 16日から区議会第４回定例会が開会 物価高騰への対策が急務 

 

 

第
４
回
定
例
会
の
補
正
予
算 

一
部
反
映
さ
れ
る
見
通
し 

住
民
の
切
実
な
声
に
応
え
て 

10
月
28
日
、
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
岸
本
区
長
に

対
し
「
電
気
・
ガ
ス
、
食
料
等
の
物
価
高
騰
か
ら
区
民
・
事

業
者
を
支
援
す
る
た
め
の
緊
急
申
し
入
れ
」
を
実
施
し
ま

し
た
。 

物
価
高
騰
対
策
は
何
よ
り

も
国
の
責
任
が
問
わ
れ
、
消

費
税
減
税
や
生
活
・
事
業
へ

の
支
援
策
強
化
が
求
め
ら
れ

て
い
ま
す
が
、
自
治
体
と
し

て
の
対
応
も
必
要
で
す
。 

杉
並
区
は
、
岸
本
区
長
の

も
と
で
物
価
対
策
を
行
な
っ

て
き
ま
し
た
が
、
冬
を
前
に

し
て
、
物
価
高
騰
の
深
刻
化

に
対
応
し
た
区
民
・
事
業
者

へ
の
支
援
策
を
さ
ら
に
強
化

す
る
こ
と
が
求
め
ら
れ
て
い

ま
す
。 

杉並区に対して、申し入れをする党杉並区議団 

物
価
高
騰
対
策
へ
の
財
源
と
し
て
は
、
不
十
分
な
が
ら

国
が
「
電
力
・
ガ
ス
・
食
料
品
等
価
格
高
騰
重
点
支
援
地
方

交
付
金
」
を
創
設
し
て
お
り
、
こ
れ
を
積
極
的
に
活
用
す
る

こ
と
を
求
め
ま
し
た
。 

申
し
入
れ
に
は
政
策
経
営
部
長
が
応
対
し
、
医
療
・
保
育

施
設
へ
の
支
援
を
検
討
し
て
い
る
こ
と
等
の
前
向
き
な
認

識
が
示
さ
れ
、
11
月
16
日
か
ら
開
会
す
る
第
４
回
定
例
会

の
補
正
予
算
に
反
映
す
る
、
旨
の
回
答
が
あ
り
ま
し
た
。 

物
価
高
騰
か
ら
区
民
・
事
業
者
を
守
る
た
め
に
、
第
４
回

定
例
会
で
も
積
極
論
戦
に
取
り
組
み
ま
す
。 

都
内
の
消
費
者
物
価
は
異
常
な
高
騰
が
続
い
て
い
ま

す
。
東
京
都
区
部
の
消
費
者
物
価
指
数
は
、
９
月
分
速
報
値

で
前
年
同
月
比
２
．
８
％
上
昇
、
な
か
で
も
食
料
品
は
４
．

２
％
上
昇
、
光
熱
水
費
は
２
０
．
３
％
の
上
昇
と
な
っ
て
い

ま
す
。
し
か
も
、
こ
れ
か
ら
寒
い
冬
を
む
か
え
、
暖
房
の
た

め
電
気
、
ガ
ス
、
灯
油
な
ど
の
使
用
増
加
は
避
け
ら
れ
ず
、

家
計
へ
の
影
響
は
一
層
深
刻
化
し
ま
す
。 

現
在
、
党
区
議
団
は
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト
を
実
施
し
て
い

ま
す
が
、
物
価
高
騰
の
影
響
を
懸
念
す
る
声
や
切
実
な
実

態
が
相
次
い
で
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

区議団アンケート 物価問題への回答状況（10 月 28日時点） 
 

■アンケートに寄せられた声 

「食べ物の値上げが一番家計に響いています」 

「今食事は２食で我慢しています」等々 
 

■問 物価高騰はどんな分野で影響が出ていますか（複数回答） 

回答者数  ５２２人  

① 食材の高騰  ４７０人  ９０．９％ 

② 光熱費の高騰  ４３１人  ８２．６％ 

③ 原材料費の高騰 ２０人   ３．８％ 

④ その他  ５人 ０． ９６％ 
 

■問 国、区に要望する物価対策は何ですか（複数回答） 

回答者数  ４５８人  

① 消費税の税率引き下げ  ３４９人  ７６．２％ 

② 光熱水費への支援  ２７７人  ６０．５％ 

③ 事業者への支援 ５９人  １２．９％ 

④ その他 ２８人   ６．１％ 

 

 ※申し入れ内容は区議団ホームページをご覧ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今週の一コマ 

自転車に乗れた！ 
 

 一番下の子が自転車に乗れました。昔は何度

も転びながら乗り方を覚えたものですが、今は

とにかく早い！ 

認可保育所保育士の平均勤続年数 公表へ 
 

私
立
保
育
園
の
保
育
士
は
、
公
立
保
育
園
と
比
べ
て
勤
続
年
数
が
短
い
傾
向

に
あ
り
ま
す
。
勤
続
年
数
は
「
保
育
の
質
」
に
も
直
結
す
る
も
の
で
あ
り
、
賃
上

げ
等
の
処
遇
改
善
は
急
務
の
課
題
で
あ
り
、
平
均
勤
続
年
数
を
底
上
げ
し
て
い

く
こ
と
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 

「
保
育
の
質
」
を
判
断
す
る
一
つ
の
指
標
と
し
て
、
保
育
施
設
や
事
業
所
毎
の

平
均
勤
続
年
数
や
離
職
者
数
の
公
表
が
重
要
と
な
り
ま
す
。「
退
職
者
数
が
著
し

く
多
い
」「
保
育
経
験
年
数
が
低
い
」
等
の
保
育
施
設
は
「
保
育
の
質
」
を
確
保

す
る
上
で
の
専
門
性
・
安
定
性
・
継
続
性
等
に
課
題
が
あ
る
状
況
で
す
。 

世
田
谷
区
で
は
、
保
育
施
設
の
案
内
に
施
設
ご
と
に
退
職
者
数
や
平
均
勤
続

年
数
を
記
載
し
て
い
ま
す
（
左
図
）。
一
方
、
杉
並
区
で
は
、
そ
れ
ら
の
記
載
は

無
く
、
区
内
の
保
育
関
係
者
や
保
護
者
か
ら
情
報
の
公
表
を
求
め
る
声
が
上
が

っ
て
い
ま
し
た
。 

職
員
の
平
均
勤
続
年
数
・
離
職
率
等 

「
保
育
の
質
」
に
関
わ
る
情
報
の
周
知
を 

 

山田地域 区政報告会 
岸本区政のもとでの 
杉並区の変化について 

 

杉並区の「保育の質」の向上に向けて 

 

にちじ １２月３日（土） 

１５時３０分～※ 

※開始時刻が変更しました。 

ばしょ  四宮区民集会所 
第１集会室 

話し 山田耕平(党杉並区議会議員) 
会費  無料 
連絡先 090-9973-0941（山田耕平） 

第
３
回
定
例
会
決
算
特
別
委
員
会
で
は
「
保
育
の
質
」
確
保
に
向
け
た
情
報
提

供
の
改
善
を
求
め
ま
し
た
。 

決
算
質
疑
で
は
、
平
均
勤
続

年
数
や
離
職
者
数
の
公
表
は

保
護
者
が
入
園
を
考
え
る
際

の
参
考
情
報
や
保
育
士
が
就

職
先
を
考
え
る
際
の
指
標
と

も
な
り
、
公
表
す
る
べ
き
と
質

問
し
ま
し
た
。 

杉
並
区
は
世
田
谷
区
の
よ

う
に
来
年
度
か
ら
平
均
勤
続

年
数
な
ど
の
記
載
を
し
て
い

き
た
い
旨
を
答
弁
し
ま
し
た
。 

党
区
議
団
は
、
今
後
も
保
育

の
質
を
守
る
た
め
、
全
力
を
あ

げ
ま
す
。 

世
田
谷
区
の
保
育
施
設
利
用
案
内
に
は
前
年
の
退
職

者
数
、
異
動
者
数
、
採
用
人
数
、
保
育
経
験
年
数
等

を
記
載
し
て
い
る
。 

し
て
い
ま
す
▼ 

3歳頃からペダルなし

自転車に乗るようにな

り、あっと言う間に乗り

方をマスターしました。

昔の苦労は一体…苦笑。 ぜひ、ご参加ください 
 

新型コロナ禍
や物価高騰によ
り住民生活に大
きな影響が出て
います。 
みなさんのく

らしの実態を教
えてください。 
 

僅
か
数
分
で
乗
れ
る

よ
う
に
。 


